



**Le commentateur et chroniqueur sportif pense que Nouhou Tolo doit être soumis aux travaux d'intérêt général.**

Le footballeur international camerounais Nouhou Tolo, a violemment agressé un agent de sécurité de l'aéroport international de Yaoundé.

La vidéo de cette scène filmée par une caméra de surveillance est devenue virale sur les réseaux sociaux. Face à la déferlante des réactions, le sociétaire des Sounders de Seattle en MLS a reconnu les faits et a fait son mea culpa.

***«Je regrette amèrement que ce malheureux incident soit survenu et je présente mes sincères et plates excuses une fois de plus à l'agent de l'aéroport international de Yaoundé et à tous ces collègues. Je présente mes excuses aux fans des lions, à la fédération camerounaise de football dont l'image a été ternie et à mon club employeur Seattle Sounders».***

Mais les excuses du latéral gauche camerounais ne sont pas suffisantes aux yeux de certains observateurs.

Pour Martin Camus Mimb, normalement, il fallait ouvrir une procédure disciplinaire qui ne doit

pas obligatoirement aboutir à une sanction spectaculaire, mais qui devait permettre de cerner les contours de l'incident pour mieux maîtriser le degré de la faute et la nature de la sanction.

**«N'ayant pas les éléments complets, je dois préciser que la sanction n'est pas toujours sportive, parceque l'objectif est de faire prendre conscience. Elle peut être aussi pécuniaire ou sociale pour lui rappeler la nécessité d'avoir de l'humanité en toutes circonstances »**, écrit le journaliste sportif.

Martin Camus Mimb fait une proposition de sanctions à deux ordres: sociale ou pécuniaire. **«Il peut être décidé de ponctionner sa prochaine prime à hauteur de 10 ou 20%, et la reverser à cet agent de sécurité, selon les modalités fixées par la fédération »**, dit-il, avant de poursuivre : **« La deuxième hypothèse, c'est les travaux d'intérêt général. Il sera demandé à M. NOUHOU de faire une journée comme agent de sécurité à l'aéroport d'abord pour le rendre plus humain, ensuite pour se faire pardonner par l'entreprise de sécurité »**

**«Tout ceci, pour éviter de créer l'antipathie avec les joueurs d'une sélection qui par raccourci, peuvent être associés à cette arrogance »**, conclut le patron de Radio Sport Infos.

---